

1  
さまざま芸術活動や展覧会が開かれる複合施設「華山1914文創園区」は、日本統治時代に清酒を生産するためにつくられ、当時、台湾最大の酒造工場でした。昔の面影を残した工場跡地にはカフェやレストラン、個性的な店やライブハウスなどもあって、週末は若者や家族連れでにぎわいます。

# 台灣7 「華山1914文創園区」

産経  
子ども  
ニュース  
育て！  
子どもたち

台湾シリーズ感想募集中

日本のお隣、台湾の情報を12回にわたり発行します。  
みんなの感想を大募集！

感想を送ってくれた方には、フジテレビのグッズを全員にプレゼントします。

QRコードかホームページからアクセスしてね！  
<http://www.sankeikids.com/>

台湾シリーズは下記のホームページで見られます。

台北駐日経済文化代表処ホームページ  
<http://www.roc-taiwan.org.jp>

産経子どもニュース「育て！子どもたち」  
<http://www.sankeikids.com>



戦後は米酒や紹興酒などを生産していましたが1987年に新北市へ工場が移転、その後は長い間使われずにいました。やがて若者たちの芸術活動の場となり、カルチャーセンターとして生まれ変わりました。「華山1914」の名称は初代台湾総督「樺山資紀」の名前と、1914年に建てられたことが由来です。